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Die Werkkommission traf sich für die Bearbeitung ihrer laufenden Geschäfte und Aufgaben jeweils 
jeden zweiten Dienstagabend im Sitzungszimmer UG im alten Schulhaus Winznau. Wenn Mangel 
an Traktanden herrschte, wurde die Sitzung ausgelassen. Die Mitglieder der Werkkommission 
trafen sich in diesem Jahr zu 14 ordentlichen Sitzungen. Zusätzlich nahm der 
Werkkommissionspräsident an verschiedenen Sitzungen teil. Dies auf Grund von 
Detailabklärungen der laufenden und neuen Geschäfte, mit der die Werkkommission beauftragt 
wurde.   
 
Die wichtigsten Aufgaben und Tätigkeiten sind in den Pflichtenheften der Werkkommission sowie 
des Gemeindearbeiters geregelt. 
 
Nachfolgend wiederum ein Auszug über einige Tätigkeiten im vergangenen Jahr 2019: 
 
Personelles 
Paul Dietschi hat als Ersatzmitglied auf den 31.05.2019 demissioniert. David Stoll hat auf den 
31.05.2019 als Mitglied demissioniert und ist für Paul Dietschi als Ersatzmitglied nachgerückt. An 
dieser Stelle bedanke ich mich noch einmal herzlich für die geleisteten Arbeiten und die stehts 
zufriedenstellende sehr angenehme Zusammenarbeit. Als neues Mitglied in der Werkkommission 
durften wir Michael Stalder begrüssen. AB dem 01.07.2019 durften wir Manuel Schöni als neues 
Ersatzmitglied begrüssen und haben somit keine vakanz mehr in der Werkkommission. 
 
Sanierung Naturstrassen 
Bei Aushubarbeiten an der Gösgerstrasse 22 ist qualitativ hochwertiges Juragestein zum 
Vorschein gekommen. Die Firma Waldenergie AG hat mit diesem Material zu sehr guten 
Konditionen diverse Naturstrassen saniert. 
 
Vandalismus 
Wir mussten uns über das ganze Jahr immer wieder mit Vandalissmus über dem Gesamten 
Gemeindegebiet beschäftigen. 
 
Lehrling 
Lea Opplikofer hat die Lehre erfolgreich als Fachfrau Betriepsunterhalt / Werkdienst im Sommer 
abgeschlossen. Wir wünschen Lea Opplikofer auf Ihrem privaten und beruflichen Weg alles Gute. 
Als neuen Lehrling im Bereich Betriebsunterhalt/ Werkdienst durften wir Pascal Schenker im 
Werkhof herzlich begrüssen. Wir wünschen Pascal Schenker viel Spass für seine Lehre im 
Werkhof. 
 
Im 2019 blicke ich auf ein eher ruhigeres Jahr zurück. Auch wenn vieles in der Gemeinde nicht 
sichtbar ist oder wird, Arbeit gibt es immer. Ich denke da an die Vorbereitungsarbeiten für digitale 
Erfassung vom GEP und die Vorbereitungsarbeiten zur Einführung der Spezialkommission    
Tempo 30. Im weiteren hatten auch bereits erste Gespräche für die Einführung eines 
Flurwegreglements stattgefunden. 
 
 
 



Zum Schluss möchte ich mich bei allen Kommissionsmitgliedern recht herzlich für ihr Engagement 
und die stets angenehme Zusammenarbeit bedanken. Ein spezieller Dank geht an unseren 
Gemeindearbeiter Philipp Stähli, Lea Oppikofer und Pascal Schenker. Dem Gemeinderat, der 
Verwaltung sowie den anderen Kommissionen danke ich für ihre Unterstützung im vergangenen 
Jahr.  

 
 
Für die Werkkommission: Der Präsident Hubert Stalder   
 


